



Avenir du site « Quartier Général de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie »



Hauptquartier der Heilsarmee Schweiz, Österreich & Ungarn befindet sich aktuell an der Laupenstrasse 5 / Le Quartier Général de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie se trouve actuellement à la Laupenstr. 5, à Berne

© L. Geissler / Libre de droits

Information de la Secrétaire en chef destinée à tous les sites de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie.

Le Quartier Général de l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie se trouve actuellement à deux adresses : Laupenstrasse 5 et Effingerstrasse 53, à Berne.

Une analyse détaillée des places de travail a montré que l'existence de deux sites et la séparation géographique des différents secteurs et départements qui en découle, nuisent au développement de l'Armée du Salut. Il n'est pas possible de réunir les deux sites en un seul vu que tous deux manquent de place pour ce faire. Ajouter des étages ne couvrirait pas le besoin actuel en places de travail et serait financièrement disproportionné.

En accord avec le Conseil de fondation, la Direction a chargé l'UO Immobilier de chercher des bureaux appropriés, à Berne, de sorte que tous les départements puissent travailler sous un même toit. Par cette mesure, la Direction jette les bases d'une collaboration optimale entre les différents secteurs et départements.

Le contrat de bail pour les locaux de l'Effingerstrasse sera probablement résilié d'ici deux à trois ans, et les étages 1 à 4 de la Laupenstrasse seront vraisemblablement mis en location.

Le Poste de Berne et ses activités ne sont pas concernés par l'éventuel déménagement du Quartier Général.

Auteur

Lieutenant-colonelle Marianne Meyner, Secrétaire en chef

Publié le

24.5.2018